

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

César Sánchez a Ribera tras su negligente gestión de la catástrofe de Valencia: “Usted no merece estar ni un minuto más sentada en ese banco azul”

- El diputado del GPP subraya que, pese a que la ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico es la máxima responsable de la prevención y gestión de las inundaciones en España, **ni previno nada ni gestionó nada ni antes ni durante ni después del 29 de octubre**
- **“Los valencianos no se lo vamos a perdonar”**, traslada a la vicepresidenta tercera del Gobierno, a quien recuerda que también es la máxima responsable de la limpieza de los cauces
- Le recrimina no haber actuado para proteger la vida de los ciudadanos, a pesar de **ser titular de las infraestructuras**, en referencia a las presas de Cheste, Villamarchante o Montesa, que habrían minimizado el daño de las riadas
- Reprocha a Ribera no haber adecuado el Barranco del Poyo, que no contaba con un sistema de alerta temprana -a diferencia de otras demarcaciones-, y de ser cómplice de Compromís, tras desestimarse uno de los proyectos que también hubiesen minorado los daños
- Remarca que Ribera es responsable de que el Gobierno no informase a nadie durante las dos horas y media más críticas de la historia reciente del pueblo valenciano y de no declarar la situación 3 cuando la presa de Forata estuvo a punto de reventar. **“Usted demostró que era ajena a todo lo que estaba pasando en esos momentos en Valencia”**, asevera
- **“¿No ha tenido la necesidad humana de visitar todavía Valencia y mirar a los ojos a los que lo han perdido todo?”**, pregunta a la ministra, a quien recuerda que lleva cerca de cuatro meses sin aparecer en el Congreso
- Censura que día 29 de octubre Ribera se encontrara en Bruselas, trabajando en sus “temas personales”, en lugar de estar centrada en gestionar las riadas y de no declarar, aquella misma noche, la emergencia nacional

- “A la vista de una gestión claramente negligente, si resulta comisaria, “¿va a trasladar a la **Comisión Europea los problemas judiciales por su mala gestión en España?**”, le pregunta